## CINÉMA/SAINT-ANDRÉ-DE-CUBZAC

## La Californie sur grand écran!



La Californie et ses paysages légendaires...

Photo DR

a prochaine séance de Connaissance du Monde aura lieu le samedi 2 décembre à 14h15 au cinéma de la Villa MonCiné à Saint-André-de-Cubzac. Soyez prêts à partir pour la Californie, lors d'une ciné-conférence animée par Éric Courtade.

## Aux sources mêmes du mythe américain, la Californie.

Du charme de San Francisco à la fournaise de la Vallée de la Mort, de la légendaire Route 66 à l'incomparable Yosemite, des gigantesques séquoias à la côte sauvage du Pacifique, des villes fantômes à Hollywood, tout est spectaculaire, tout est enivrant!

Tous les ingrédients sont réunis à travers l'œil d'Éric Courtade pour nous téléporter en « Californie, sur la route du mythe... ».

## Qui est Éric Courtade?

Après avoir pendant plus de trente ans sillonné, photographié et filmé les États-Unis, Éric Courtade a pu faire découvrir au public, entre autres, New York, les plus beaux sites naturels des États-Unis et l'Ouest américain.

Lors d'une parenthèse enchantée de dix-huit mois à Venise, avec son confrère et ami Robert-Émile Canat, il réalise un superbe film: « De lumières en illusions ».

Il revient ensuite à ses terres de prédilection en repartant à la conquête d'un État américain mythique, la Californie.

Après six mois de tournage réalisés sur quatre ans, il nous rapporte ce dernier opus de ses aventures d'outre-Atlantique dont il fera partager les secrets, à travers des images et des lieux surprenants qui ne pourront que donner envie d'aller découvrir une Californie magique, sur la « route du mythe ».